
· On emploie much pour désigner une
grande quantité. On l'emploie générale-
-ment dans une phrase négative.

        Exemple   : There isn't much juice left.

A la forme affirmative, much est remplacé
par a lot of, plenty of ou a great deal of.

        Exemple   : There's a lot of tea in China.


